

La crise s'enlise de plus en plus dans les régions du Nord-Ouest et Sud-Ouest du Cameroun.

Dans une vidéo publiée sur internet ce 29 septembre, « No Pity », le sanguinaire chef de guerre ambazonien, qui, à l'aide des lance-roquettes et des engins explosifs improvisés (EEI), a massacré la semaine dernière 15 soldats de l'armée camerounaise, fait une démonstration de force.

« No Pity » et ses hommes semblent bien équipés. Cette vidéo abondamment partagée sur la toile, montre au moins 30 motos, transportant des combattants séparatistes équipés d'armes lourdes.

La vidéo est présentée comme une réponse aux autorités de Yaoundé qui, face aux atrocités attribuées à ces terroristes ambazoniens, promettent une puissance de feu.

Ces derniers s'apprêtent également à célébrer leur « indépendance » le 1^{er} octobre prochain.
